SPORTS EXPRESS

THONON-LES-BAINS

On a bouclé la saison au Judo-Club



→ Le Judo-Club Thonon a fêté la fin de saison vendredi soir à la Maison des sports. Une centaine de jeunes judokas était réunie sur les tatamis afin de montrer aux parents le résultat d'une année de pratique et d'initiation, sous la conduite du professeur Adrien de Tapia. Encadrée par une dizaine de ceintures noires, la troupe a réalisé quelques démonstrations techniques et des randoris (rencontres d'opposition). Les jeunes jujitsukas, sous la conduite d'André Guérin, ont pour leur part exposé l'aspect plus technique (et original) du judo-jujitsu.

La rentrée se fera en septembre, les inscriptions ayant lieu à l'occasion du forum des sports organisé à la Maison des sports, samedi 3 septembre.